

市長との対話集会開催記録

団体名	クリエ幼稚園の保護者	実施日	令和7年11月10日（月）
実施場所	クリエ幼稚園	参加人数	8名

【主な内容】

- ・教育分野での主な取り組みについて
- ・子どもの遊び場の拡充について
- ・塾代の補助制度について
- ・学校給食の無償化について
- ・園周辺の用水路の安全対策について



【対話内容（抜粋）】



教育分野において、どのような取り組みに力を入れていますか。

参加者



市長

市内の学校施設は老朽化しており、現在は訓原中学校の長寿命化改修工事を行っています。本市には小学校が10校、中学校が6校ありますので、老朽化の具合により順次改修をしていかなければなりません。

また、学校のプール施設も老朽化していることから、プールの改築を行わず、一部の小学校と中学校の水泳の授業を民間のプールで行っています。専門のインストラクターからの指導が受けられることから、生徒さんから好評の声を頂いています。



子どもの遊び場の拡充についてどのように考えていますか。子育てをする方達が満足できる充実したものにしてほしいです。

参加者



市長

北名古屋市には児童遊園が86か所ありますが、都市公園は少ないのが現状です。児童遊園は小さくボール遊びもできません。また、借地になっているところも多いので、児童遊園の数を縮減し、都市公園を増やしていきたいと考えています。

また、今年の11月から栗島学校の校庭を開放する取組みも進めています。宇福寺児童館を栗島小学校内にある児童クラブ棟に移設し、児童館運営事業者の管理のもと、校庭を利用できるようにしています。